

**El destacado psiquiatra y escritor evangélico recibirá el octavo galardón concedido por la Alianza de Escritores y Comunicadores Evangélicos el próximo 24 de septiembre en Santiago de Compostela.**



***Pablo Martínez Vila, dictando una conferencia en Madrid. / FundaciónRZ***

(SANTIAGO DE COMPOSTELA, 01/09/2016) El psiquiatra, escritor y conferenciante evangélico español **Pablo Martínez Vila es el nuevo premio Personalidad del Año 2016**, reconocimiento que entrega, por octavo año consecutivo, la Alianza de Escritores y Comunicadores Evangélicos (Adece). El premio reconoce a una persona de fe evangélica que

haya tenido un impacto positivo en los medios de comunicación.

Pablo Martínez Vila recibirá el premio **el próximo sábado 24 de septiembre a las 12:00 en el Colegio Mayor Fonseca**, en el Campus Vida de la Universidad de Santiago de Compostela, en el marco del [Encuentro anual de la Alianza de Escritores y Comunicadores Evangélicos](#). A continuación, **Martínez Vila dictará su conferencia “La fuerza de las palabras y la Palabra en una sociedad metalizada”**.

## **DESTACADA LABOR COMUNICATIVA**

El secretario general de Adece, **Juan Carlos Martín**, considera a Pablo Martínez “un galardonado modélico” en quien se encuentra, tanto en sus escritos como en sus conferencias, “el mismo nivel de **rigor científico y hermenéutico unido al afán por servir a las personas**, creyentes o no, y al Reino de Dios”.

Para **Pedro Tarquis**, vicepresidente de Adece, “Pablo Martínez Vila es una personalidad que destaca por su discreción, aunque parezca una paradoja. Profesional reconocido en la psiquiatría, **referencia obligada en el mundo evangélico español e internacional**, recibe este Premio por **su labor destacada en la literatura** con varios conocidos libros de éxito que abordan el dolor, el duelo, las pérdidas y los conflictos interiores”. Esa labor escrita, tanto en libros como en artículos, “ha servido de ayuda y consuelo a las miles de personas que le han leído, en cientos de países y multitud de idiomas”, añade Tarquis.

El galardonado destaca asimismo por ser “totalmente **respetuoso con la inteligencia de oyentes y lectores sin dejar de ser totalmente cristocéntrico**, una combinación ganadora”, considera Juan Carlos Martín.

>> *Más información sobre el galardonado, en [la noticia en Protestante Digital](#)*

Fuente: Protestante Digital